Sehr geehrter Herr Prof Daunderer,

der Hautarzt gab mir keine Creme für meine rote, juckende, sich pellende Haut, sonder überwies mich nach Bonn. Die junge Ärztin wollte nichts von so vielen angeblichen Allergien wissen, verschrieb mir wiedermal Kortison, und überwies mich zur Allergologie dort am 07.01.2010.

Vorgestern bin ich zu einem Kieferchirurgen gegangen, um anzutesten, was ich machen soll und ob er mir wohl die Zähne alle ziehen würde, und ein Gebiss machen würde.

Er sagte, wenn das alles wahr wäre, wäre ich todsterbenskrank und niemand würde mich mehr anfassen. Er könne nicht mal einen Abdruck für ein Gebiss nehmen, da ich ja auch auf Alginat reagiert hätte. Er mache nicht einmal eine Zahnsteinentfernung, da alle seine Maschinen Nickel enthielten. Er habe noch nie gehört, daß jernand auf Titan allergische Reaktionen zeigte, es sei auch in keiner wissenschaftlichen Zeitung zu lesen. Aber wenn es so wäre, würde er meinen Fall gleich veröffentlichen. ich solle erstmal nach Bonn und die müßten das alles nochmal testen mut Screek Test.

That's my life in a nutshell, madness!

Ein paar Nahrungsmittelallergien u.a. wurden vor einiger Zeit getestet, und den Bluttest vom Brüderkrankenhaus lege ich auch bei.

Irgendwelche Werte sind da erhöht, aber es scheint sich immer zu ändern, und vielleicht nimmt man deswegen ja nichts ernst.

Soll ich jetzt noch weitere Tests mit Ihn Chen, oder abwarten, was die Uniklinik Bonn macht?